
Conseil	  école	  du	  12	  juin	  2018	  
Ecole	  Ste	  Anne	  du	  Castellet	  

	  
	  
Début	  du	  Conseil	  :	  17h00	   	   	   	   	   	   	   	  
Fin	  du	  conseil	  :	  19h30	  
	  
Présents	  :	  

-‐   Mme	  BONNET	  Floriane	  –	  Directrice	  d’école	  
-‐   Mme	  VITTOZ	  Isabelle	  et	  M	  Nouchi	  Renaud	  –	  Enseignants	  
-‐   Mme	  CHABRIEL	  Marie-‐Françoise	  –	  Adjointe	  aux	  écoles	  	  
-‐   Mme	  ESCOFFIER	  Marie-‐Françoise	  –	  DDEN	  
-‐   Mme	  GANTELME-‐PRIMA	  Céline,	  Mme	  FARDELLA	  Julie,	  Mme	  THOMAS-‐RABEAU	  Marie-‐Anne	  –	  	  

Parents	  d’élèves	  
	  
	  
Ordre	  du	  jour	  :	  

	  
1.   Effectifs	  pour	  la	  rentrée	  -‐	  organisation	  

	  
11	  Inscription	  en	  PS	  +	  1	  inscription	  en	  MS	  
	  
	  

o   Effectifs	  2018/2019	  :	  	  
	  
	  

Véronique	   GRESELLES	   ne	   sera	   plus	   dans	   l’école	   l’année	   prochaine,	   il	   y	   a	   aura	   donc	   1	   ATSEM	   en	  
maternelle.	  
	  
L’organisation	  du	  temps	  de	  cantine	  change.	  
-‐	  Les	  élèves	  de	  maternelle	  mangeront	  de	  11h30	  à	  12h15.	  Les	  élèves	  d’élémentaire	  de	  11h45	  à	  12h30.	  
-‐	  Les	  élèves	  de	  maternelle	  seront	  surveillés	  à	  partir	  de	  12h15	  par	  les	  dames	  de	  cantine	  car	  Yolande	  est	  
en	  pause.	  
La	  sieste	  aura	  lieu	  de	  13h00	  à	  15h00.	  
	  
Nous	  demandons	  une	  intervention	  pour	  la	  Bibliothèque	  que	  nous	  avons	  réaménagée.	  La	  mairie	  nous	  
a	  répondu	  favorablement.	  
	  

o   Organisation	  de	  la	  rentrée	  
	  

Les	  enfants	  entrant	  en	  PS	  et	  leurs	  parents	  seront	  accueillis	  une	  matinée	  durant	  le	  mois	  de	  juin	  afin	  de	  
se	  familiariser	  avec	  la	  classe	  de	  maternelle	  et	  son	  fonctionnement.	  (Semaine	  du	  25	  au	  29	  juin).	  
	  

PS/MS/GS	   22	  
CP/CE1	   19	  

CE2/CM1/CM2	   21	  



	  
A	  la	  rentrée	  :	  

-‐   Les	  PS	  dont	  le	  nom	  de	  famille	  va	  d’A	  à	  J	  rentreront	  le	  lundi	  3	  septembre	  de	  8h30	  à	  10h00.	  
-‐   Les	  PS	  dont	  le	  nom	  va	  de	  M	  à	  Z	  rentreront	  le	  lundi	  3	  septembre	  2018	  de	  10h00	  à	  11h30.	  	  

Ils	   reprendront	   la	   classe	   entière	   le	   mardi	   4	   septembre.	   Nous	   attendons	   la	   validation	   de	   Mme	  
l’Inspectrice.	  
	  
Les	  élèves	  de	  MS,	  GS,	  CP,	  CE1,	  CE2,	  CM1,	  CM2	  entreront	  le	  3	  septembre	  à	  8h30.	  
Les	  élèves	  de	  maternelle	  n’auront	  pas	  de	  cantine	  le	  lundi	  3	  septembre.	  Le	  plan	  Vigipirate	  étant	  toujours	  
en	  vigueur,	  les	  parents	  de	  PS	  ne	  pourront	  pas	  accompagner	  les	  enfants	  dans	  la	  classe.	  
	  
Attention	  :	  l’entrée	  des	  maternelles	  se	  fera	  toujours	  par	  le	  petit	  portail.	  La	  sortie,	  à	  16h30,	  se	  fera	  
par	  le	  portail	  cantine.	  
	  
	  

2.   Demande	  à	  la	  mairie	  (travaux,	  matériel)	  
	  
L’équipe	  enseignant	   renouvelle	  plusieurs	  demandes	  auprès	  de	   la	  maire,	  déjà	  effectuées	  au	  dernier	  
conseil	  d’école	  :	  	  
	  

-‐   L’équipe	  enseignante	  renouvelle	  sa	  demande	  d’équiper	  l’école	  d’un	  signal	  sonore	  pour	  l’alarme	  
«	   intrusion	   »,	   de	   la	   mise	   en	   place	   d’un	   moyen	   de	   communication	   pour	   le	   dortoir	   et	   de	  
l’installation	   d’un	   physio	   phone	   avec	   ouverture	   du	   portail	   automatique.	   Ces	   installations	  
faciliteraient	  le	  quotidien	  de	  l’école	  et	  répondraient	  aux	  PPMS.	  
	  

-‐   Mme	  Chabriel	  nous	  informe	  que	  l'Algeco	  servant	  pour	  la	  sieste	  des	  PS	  sera	  remplacé	  par	  une	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
nouvelle	  structure,	  au	  même	  endroit	  dans	  la	  cour.	  Des	  sanitaires	  y	  seront	  installés	  durant	  l'été.	  	  

	  
-‐   Il	  est	  également	  demandé	  dans	  la	  cours	  de	  l’école	  :	  	  
o   De	  remplacer	  le	  revêtement	  antichute	  du	  contour	  de	  l’arbre	  dangereux.	  Mme	  Fardella	  nous	  

rappelle	  que	  le	  revêtement	  est	  usé	  et	  devient	  dangereux.	  Mme	  Chabriel	  nous	  informe	  que	  le	  
prix	  est	  élevé	  et	  que	  les	  travaux	  ne	  seront	  pas	  réalisés	  cette	  année.	  

o   D’installer	  des	  bancs	  autour	  des	  arbres.	  
o   De	  repeindre	  les	  jeux	  au	  sol.	  
Madame	  Chabriel	  précise	  que	  le	  projet	  de	  nouvelle	  école	  est	  envisagé	  pour	  2020.	  

	  
-‐   Mme	  VITTOZ	   informe	  que	   les	   fenêtres	  de	   la	  classe	  de	  maternelle	   sont	  dangereuses	  surtout	  

lorsqu’elles	  sont	  ouvertes	  car	  elles	  sont	  à	  la	  hauteur	  des	  enfants.	  Elle	  demande	  donc	  une	  un	  
réaménagement.	  La	  mairie	  souligne	  que	  des	  travaux	  seraient	  compliqués	  à	  mettre	  en	  place.	  
L’installation	  d’une	  clim	  est	  envisageable.	  Les	  parents	  d’élèves	  sont	  inquiets	  de	  cette	  situation.	  
La	  décision	  n'a	  pas	  été	  prise.	  Mme	  Chabriel	  en	  informera	  Mme	  le	  Maire.	  	  

	  



-‐   Les	  enseignants	  soulèvent	  le	  manque	  d’une	  salle	  des	  maitres	  et	  d’un	  dortoir	  proche	  de	  la	  classe	  
de	  maternelle.	  Ils	  soulèvent	  l’idée	  de	  bâtir	  le	  dortoir	  derrière	  la	  classe	  de	  maternelle	  avec	  un	  
accès	  direct	  à	  la	  classe.	  Fermer	  le	  préau	  devant	  la	  classe	  maternelle	  permettrait	  de	  faire	  un	  SAS	  
avec	  les	  portes	  manteaux	  pour	  libérer	  de	  la	  place	  dans	  la	  classe.	  De	  plus,	  une	  salle	  pourrait	  être	  
construite	  entre	  la	  classe	  de	  Madame	  Bonnet	  et	  la	  cantine,	  servant	  de	  salle	  des	  maitres	  et	  de	  
bureau	  des	  Atsem.	  La	  construction	  d’une	  nouvelle	  école	  n’étant	  plus	  d’actualité,	  l’école	  de	  Ste-‐
Anne	  doit	  être	  entretenue	  et	  convenir	  aux	  attentes	  des	  enseignants.	  
L’équipe	   enseignante	   peut	   proposer	   un	   plan.	   Madame	   Chabriel	   propose	   l'intervention	   de	  
l'architecte	  municipal.	  	  
Peinture	  des	   classes	   :	   si	   l'équipe	   enseignante	  pense	  qu'il	   ne	   s'agit	   plus	   d'une	  priorité,	  Mme	  
Fardella	  propose	  le	  bénévolat	  de	  la	  part	  des	  parents.	  
	  

-‐   1	  fruit	  à	  la	  récré	  :	  nous	  souhaiterions	  une	  fois	  par	  semaine,	  permettre	  aux	  enfants	  de	  gouter	  
un	  fruit	  à	  la	  récréation.	  Les	  écoles	  de	  Sanary	  le	  mettent	  déjà	  en	  place	  et	  cela	  permet	  aux	  élèves	  
de	  découvrir	  de	  nouveaux	  fruits.	  Les	  parents	  se	  proposent	  pour	  amener	  des	  fruits	  une	  fois	  par	  
semaine.	  Un	  sondage	  sera	  proposé.	  	  

	  
	  

3.   Bilan	  des	  actions	  pédagogiques	  et	  actions	  à	  venir	  
	  

o   Carnaval	  :	  Mme	  Gantelme-‐Prima	  demande	  pourquoi	  les	  parents	  ont	  dû	  sortir	  à	  16H	  et	  les	  
parents	  nous	  informent	  que	  les	  élèves	  ont	  trouvé	  le	  temps	  de	  carnaval	  un	  peu	  court.	  	  (15H	  /	  
16H15).	   L’équipe	   enseignante	   explique	   que	   ce	   temps	   permet	   une	   gestion	   plus	   facile	   des	  
élèves.	  	  

o   Projet	  EDD	  
o   Equitation	  
o   Natation	  

	  
A	  venir	  :	  	  

−   Sortie	  de	  fin	  d’année	  :	  le	  21/06/18	  au	  circuit	  du	  Castellet	  
−   Tombola	  du	  18/06	  au	  29/06	  
−   Mugs	  de	  classe	  
−   Kermesse	  le	  29	  juillet	  2018	  +	  repas	  partagé	  à	  19h00	  

Puisque	  la	  sortie	  de	  fin	  d'année	  des	  maternelles	  est	  annulée,	  les	  parents	  élus	  proposent	  d'organiser	  une	  
journée	  (ou	  demi-‐journée)	  le	  21	  juin	  au	  sein	  de	  l'école	  
	  
	  

4.   Projets	  pour	  l’année	  prochaine	  
	  

o   Tournoi	  de	  pétanque	  Parents/	  enfants	  
Organiser	  pour	  le	  mois	  d’octobre	  
	  
	  



o   Projets	  EDD	  
-‐   Ecole	  du	  potager	  pour	  les	  maternelles	  (mise	  en	  place	  d’un	  poulailler)	  
-‐   Ecole	  du	  patrimoine	  pour	  les	  CP/CE1	  
-‐   Ecole	  du	  citoyen	  pour	  les	  CE2/CM1/CM2	  
	  

o   Projets	  sportifs	  
-‐   Cirque	  pour	  les	  CP/CE1	  
-‐   Pétanque	  pour	  les	  CE1/CM1/CM2	  
-‐   Course	  pour	  les	  virades	  de	  l’espoir	  
-‐   Cross	  pour	  les	  primaires	  
	  

o   Autres	  projets	  
Classe	  de	  découverte	  pour	  les	  CE2/CM1/CM2	  «	  thème	  ski»	  -‐	  Saint	  julien	  en	  Champsaur	  
	  
Devis	  6184.5	  €	  pour	  21	  enfants	  soit	  294.5	  par	  enfants	  
-‐   Participation	  des	  familles	  :	  100	  €	  (possibilité	  de	  demander	  une	  aide	  au	  département,	  Caf)	  
-‐   Mairie	  :	  Mme	  Chabriel	  fera	  une	  demande	  à	  la	  mairie	  pour	  une	  participation	  au	  projet.	  	  
-‐   Tombola	  +	  concours	  de	  pétanque	  +	  gouter	  +	  mug	  :	  1050€	  
Bus	  de	  la	  mairie	  pour	  nous	  amener.	  
Pas	  de	  parents	  accompagnateurs	  à	  Animateurs	  bénévoles	  diplômés	  
	  
	  

5.   Bilans	  financiers	  
	  

o   Mairie	  
Des	  séances	  d’équitation	  et	  de	  natation	  ont	  été	  annulées.	  L’argent	  récupéré	  permettra	  de	  financer	  une	  
partie	  la	  classe	  de	  découverte	  et	  du	  matériel	  pour	  la	  classe	  de	  maternelle.	  
	  

o   Coopérative	  scolaire	  
Il	  reste	  1103	  €	  afin	  de	  payer	  l’adhésion	  à	  l’OCCE	  de	  la	  rentrée	  prochaine.	  	  
160	  €	  des	  mugs	  et	  environs	  400€	  de	  la	  tombola	  réservés	  à	  la	  classe	  de	  découverte.	  
	  
	  

6.   Les	  exercices	  de	  sécurité	  :	  
	  
o   Exercice	  incendie	  04/06/2018	  
o   Exercice	  attentat	  :	  11/06/18	  
o   A	  prévoir,	  un	  exercice	  durant	  le	  temps	  méridien.	  (Incendie	  et	  attentat)	  	  
o   Mme	  Escoffier	  nous	  informe	  que	  la	  réunion	  sécurité	  avec	  la	  mairie	  à	  la	  rentrée	  2018.	  	  

	  
	  
	  

	  



7.   Questions	  de	  parents	  :	  
	  

−   Mme	  Gantelme-‐Prima	  souhaite	  que	  les	  parents	  d'élèves,	  dès	  la	  rentrée	  scolaire,	  soient	  informés	  
des	   responsabilités	   qui	   leur	   incombe	   lorsqu'ils	   accompagnent	   les	   sorties	   scolaires.	   L'équipe	  
enseignante	  informe	  que	  cela	  a	  été	  prévu	  et	  discuté	  en	  conseil	  de	  maitres.	  
Les	   enseignants	   rappellent	   aussi	   que	   les	   sorties	   récréatives	   sont	   désormais	   interdites	   par	  
l’Inspection	  de	  l’Éducation	  Nationale	  (la	  circulaire	  est	  disponible	  dans	  le	  bureau	  de	  la	  directrice)	  et	  
que	  le	  risque	  zéro	  n'existe	  ni	  à	  l'intérieur	  ni	  à	  l'extérieur	  de	  l'école.	  
	  

−   Les	  parents	  d’élèves	  demandent	  si	   les	  événements	  (Noël,	  Kermesse...)	  pourraient	  se	  dérouler	   le	  
samedi.	  Les	  enseignantes	  l’envisagent	  plutôt	  pour	  le	  Carnaval.	  	  
	  

−   Question	  de	  Mme	  Chabriel	  au	  sujet	  d'une	   inscription	  en	  GS	  pour	   la	   rentrée	  prochaine.	  L’équipe	  
enseignante	  répond	  favorablement.	  
	  

−   Est-‐il	  possible	  que	  l'Odel	  prenne	  en	  charge	  les	  enfants	  en	  cas	  d'absence	  des	  enseignants	  ?	   Il	  est	  
impossible	  de	  détacher	  l'Odel	  pour	  l'école.	  
	  

−   Certains	  enfants	  se	  plaignent	  de	  l'utilisation	  des	  toilettes.	  L’équipe	  enseignante	  va	  réfléchir	  à	  une	  
organisation	  sur	  le	  temps	  scolaire	  et	  cantine.	  

	  
	  
	  
	  


